

Une maison à vendre : vidéo A

Marseille. Peut-on acheter ici une maison pas chère ? On est allés voir dans une agence immobilière une spécialiste : Pascale Nerguisian.

Nathalie : « Alors, on cherche une maison. Qu'est-ce que vous... vous avez à nous proposer ? »

Pascale : « Alors, j'ai une très jolie maison à vous proposer en ce moment. Euh... C'est un type quatre, donc trois pièces principales, trois chambres et une pièce principale euh... sur un petit terrain, dans un petit lotissement. »

Nathalie : « Il y a des dépendances ? »

Pascale : « Il n'y a qu'un garage. »

Pascale : « De la maison ? Trois cent vingt-neuf mille euros. »

Nathalie : « Vous pensez que l'on peut négocier ? »

Pascale : « On verra. Mais vous n'avez pas vu encore le plus beau. Regardez l'atout majeur, le balcon de la chambre des parents avec une vue imprenable sur Marseille ! »

Nathalie : « Ah ! Ça ! »